• Stadtmeisterschaft

Ohne Überraschung

Nicht jedes Jahr kann die Stadtmeisterschaft mit einem Paukenschlag starten (Bericht zur Stadtmeisterschaft 2014: Schüler besiegt Lehrer). So verlief die 1. Runde 2015 ohne "Außenseitersieg". Alle höher gesetzten Spieler konnten, bis auf eine Ausnahme, ihre Partien für sich entscheiden. Die Ausnahme bildet die Paarung Dennis Hoenselaer - Alfred Fallier. Hier konnte Alfred gegen den stärker eingestuften Dennis mit Schwarz ein Remis erkämpfen.

Spieltermin der nächsten Runde ist der 26.02; vorspielen ist wie immer möglich.

• <u>Stadtmeisterschaft 2015</u>